

25 de noviembre 2024

## FIP Promotion Doha primer título para Guerrero-Sánchez, y el escenario es impresionante

**Jairo Guerrero Escarcena** y **Pablo Sánchez** no podrían haber elegido un mejor escenario para ganar su primer título en el **CUPRA FIP Tour**. El **FIP Promotion Doha**, un torneo de categoría masculina, concluyó en **Qatar** en el magnífico **Khalifa International Tennis and Squash Complex**, el mismo lugar que albergó los **FIP World Padel Championships**. La pareja española, sexta cabeza de serie, derrotó en la final a la dupla formada por el también español **Javier Navarro Pérez** y el catari **Mohammed Saadon Alkuwari**, primeros cabezas de serie, con un contundente marcador de 6-0, 6-2. Para Guerrero, de 17 años, y Sánchez, que cumplió 18 años en marzo, la victoria en Qatar les otorgó 15 puntos en el **ranking FIP**. *“Estoy muy feliz por mi primer título FIP. Ganamos cuatro partidos jugando a un gran nivel”*, dijo Guerrero, quien también dedicó unas palabras a su compañero Sánchez: *“Tu estilo de juego fue increíble, y para mí fue fantástico poder jugar contigo. Agradezco a mi familia, amigos y a todas las personas que me han apoyado para alcanzar este increíble logro”*.

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)